

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Schaeffler AG

Die Schaeffler AG hat bekannt gegeben, dass die Verschmelzung mit der Vitesco Technologies Group AG im Wege der Aufnahme durch Gewährung von Aktien der Schaeffler AG an die bestehenden Aktionäre der Vitesco Technologies Group AG zum 1. Oktober 2024 wirksam wird. Der Handel mit den Stammaktien der Schaeffler AG wurde am 2. Oktober 2024 wieder aufgenommen.

Im Nachgang zu dieser Bekanntgabe hat J.P. Morgan Securities plc die ISIN und Trading Symbol des Referenzwertes für sämtliche von J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere, die bei der Emission auf Schaeffler AG bezogen waren, mit Wirkung zum 2. Oktober 2024 angepasst.

ISIN		Trading Symbol	
alt	neu	alt	neu
DE000SHA0159	DE000SHA0019	Bloomberg Code: SHA GY Equity, Reuters Code: SHA_p.DE	Bloomberg Code: SHA0 GY Equity

London, 2. Oktober 2024
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Schaeffler AG

Schaeffler AG has announced that the merger with Vitesco Technologies Group AG by means of merger by absorption in exchange for the granting of shares in Schaeffler AG to the existing shareholders of Vitesco Technologies Group AG is to take effect on 1 October 2024. Trading in the common shares of Schaeffler AG resumed on 2 October 2024.

Following such announcement, J.P. Morgan Securities plc has, with effect on 2 October 2024, adjusted the ISIN and trading symbol of the Reference Asset in respect of the Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. and linked to Schaeffler AG at the time of the issuances.

ISIN		Trading Symbol	
old	new	old	new
DE000SHA0159	DE000SHA0019	Bloomberg Code: SHA GY Equity, Reuters Code: SHA_p.DE	Bloomberg Code: SHA0 GY Equity

London, 2 October 2024
J.P. Morgan Securities plc